

HERZLICH WILLKOMMEN

Wir wünschen unseren 11 neuen Lernenden einen erfolgreichen Start in die Berufswelt und freuen uns, sie während der Lehrzeit begleiten zu dürfen.



Seit letztem Mittwoch heisst es für 11 junge Berufslernende: Gang din Wäg mit Birchmeier.

Vitor Leiria Maia, Dominik Renner, Daniele Russo, Jorge Abreu de Azevedo sowie Daniel Kiener haben die Berufsrichtung Verkehrswegbauer gewählt.

Gabriel Betschmann, Benjamin Linder, Dominik Senn und Alessandro Tanner lassen sich zum Maurer Hochbau ausbilden.

Im Werkstatt-Team ist neu Nico Meier, welcher die Lehre als Baumaschinenmechaniker antritt.

Lena Suter beginnt ihre Lehre als Kauffrau bei der Birchmeier Gruppe.

Unterstützt und begleitet werden die Lernenden durch die Berufsbildner Thomas Gruber (Maurer), Martin Utiger (Verkehrswegbauer), Peter Imbach (Baumaschinenmechaniker) und Roger Furter (KV).

Wir blicken auf eine lehrreiche Zukunft, die zahlreiche spannende Aufgaben für die Lernenden bereithält. Wir wünschen viel Erfolg!

